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DieElektrifizierungderStadtbahn.HeutewurdendieVerhandlungenüber
dieElektrifizierungderStadtbahnwiederaufgenommen.DieBundesverwal-¬
tung war durch den Finanzminister Dr. Kienböckund denHandelsminister
Dr. Schürff ,dieGemeindedurchdenVizebürgermeisterEmmerlingundStadt-¬
rat Breitner vertreten . Dievierstündigen Beratungen haben zu keinemAb- ¬

schluss ,geführt .Immerhinergabsich ,dassdieBundesverwaltungbereit
ist ,von/seitensderGemeindealsunannehmbarbezeichnetenVorschlag,die
Stadtbahnsofort ins Eigentumzuübernehmen,untergewissenVoraussetzung
gen abzugeben .Die bezüglichen ,keineswegseinfachen Formulierungensol - ¬
len in Referentenberatungengesucht werden .Bezüglichzweierwichtiger
Punkte ,der UebernahmevonPersonalundeinesGemeindebeitrageszujenen
AufwendungenderBundesbahnen,diesichanlässlichderUmstellungdes
Verkehreseregeben- die nachdenvorhergegangenenSitzungenalsberei¬
nigt angesehenwerdendurften ,hat die Finanzverwaltungweitergehende
Ansprüchevorgebracht,denendieGemeindenichtzustimmeonnte .Nur
einigemiderwichtigePunktefandenheuteihre Regelung .DieVerhand¬
lungensollen auf Wunschder Gemeindein dennächstenTagenfortge¬
setztwerden.
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